



峰山学園 しんざん小学校

しんざん小だより

令和4年度
終業式号

<http://www.kyoto-be.ne.jp/shinzan-es/cms/> ホームページ随時更新中

学校教育目標『将来の自立に向けて 挑戦し続ける 児童の育成』

～自分から みんなと Let's ブラッシュアップ!～



1学期の始業式。“たくましく人生を切り拓いてほしい“という願いを込めて、この学校教育目標を伝えました。感染対策により様々な制限がありましたが、多くの行事が実施でき、子どもたちの成長のチャンスとなりました。その中で、2つのエピソードを紹介します。

まず、運動会についてです。6年生は、最高学年として堂々と挨拶をしたり指示をしたりして、とても立派でした。1年生は、上級生に教えてもらいながら、初めての「フラファイブ」に全力で挑戦しました。それぞれの学年での役割を考えながら、なかなかうまくいかない経験もしつつ、チームで協力してだんだん上手に走れるようになりました。徒競走や障害物競走、リレーなど、昨日よりも今日、今日よりも明日がより速く、より上手になることを目指して一生懸命練習し、当日は多くの応援を受け、その成果を存分に発揮しました。4年生以上の子どもたちは、久しぶりに係活動も行いました。それぞれの役割の中でキラリと光る姿が見られ、素晴らしい活躍ぶりでした。多くの皆様に参観に来ていただき、子どもたちにとって大きな励みとなりました。

次に、タブレット等、ICTの利活用についてです。昨年度以上に、積極的にタブレットを使って主体的・対話的に学びに向かう児童の姿が見られました。タブレットが“学びの道具”となるよう、ルールを守りながら新しいことに挑戦しました。特に、学校閉鎖を余儀なくされた期間に、タブレットを活用してオンライン授業を実施することができたことは大きな前進でした。もちろん、始めは、みんなの顔が見えたらうれしさを賑やかになってしまったり、偶然にも別にグループができてしまったりして、すんなりとはいきませんでした。しかし、回を重ねるごとに、やりとりがスムーズにできるようになり、授業らしい場面が増えました。そんな中、冷静に考えればわかるのに、その場の楽しさを優先してチャットに夢中になり、注意をしてくれた友だちに悲しい思いをさせるような出来事もありました。たくさんの楽しさや可能性が詰まっているからこそ、「正しい判断をしながら使うことが必要である」ことを指導しました。「心配だから使わせない」という選択ではなく、利活用のための学びのチャンスととらえ、考え、学び、目指す姿が達成できるよう取り組みたいと考えています。

これからも、一人一人の日々のブラッシュアップを見守り、支え、さらに力を伸ばしていきます。

さて、明日より夏休みに入ります。コロナ禍の中での夏休みではありますが、自分で目標を立て有意義な時間となるよう工夫して生活してほしいと願っています。「考えて行動する」「相手意識を大切にする」「きまりを守る」「思いやりの心で行動する」など、学校で意識していることを地域や家庭で実践するよい機会でもあります。地域・保護者の皆様には、優しく厳しい目で見守り育てていただければ幸いです。

後になりましたが、安全ボランティアの皆様、保護者・地域の皆様のおかげで、大きな事故やトラブルに子どもたちが巻き込まれることなく、1学期を終えることができました。本当にありがとうございました。

しんざん小学校長 石田 恵里子

8月の予定

*新型コロナウイルス感染症の状況により、予定を変更する場合があります。ご了承ください。

- 8日(月) 全校登校日 *いつもより30分遅く登校 一斉下校10:00
10日(水)～16日(火) 学校業務休止日
22日(月) 峰山学園部活動体験(6年生) *学級通信参照
21日(日) PTA 環境美化作業 午前7時30分～午前9時00分 *案内参照
29日(月) 第2学期始業式 大掃除 給食開始 通学班会 一斉下校13:30
31日(水) 夏休み作品展(～2日正午)



9月の主な予定

- 2日(金) 一斉下校15:30(峰山学園担任会に参加のため)
13日(火) まなび・生活アドバイザー訪問(午後)
19日(月) 敬老の日
21日(水)、22日(木) 修学旅行(6年生)
23日(金) 秋分の日
28日(水) 一斉下校13:00(京丹後市小学校研究会授業研究会に参加のため)
29日(木) 祖父母交流会
30日(金) 峰山中学校体験授業(6年生) スクールカウンセラー訪問(午後)



【お世話になり、ありがとうございました】

今年度の1学期もコロナ禍での教育活動となりましたが、そんな中でも多くの地域・保護者の方々にお世話になりました。

毎週木曜日の朝の時間は、「読み聞かせの会」ということで、各学級で読み聞かせをしていただきました。子どもたちは毎週木曜日を楽しみにし、本の世界に浸っていました。

水泳学習では、1～4年生に指導補助として2名の方にお世話になりました。水泳が苦手な子どもたちへ、優しく支援をしていただき、楽しく学習することができました。

放課後の学習補習への支援として、3名の方にお世話になりました。子どもたちは、回を重ねるごとに顔と名前を覚え、丸付けや教えていただくことを楽しみにしていました。2学期以降もお世話になります。

毎日の登下校の時間には、家の近くや校門などで、多くの方々が子どもたちの安全を見守ってくださっています。7日には、「ボランティアさん紹介の会」を実施予定でしたが、コロナの感染状況により、急きょ対面での会を中止とさせていただくことになり、ご迷惑をおかけいたしました。

たくさんの方々にお世話になり、子どもたちが安心・安全な学校生活を送ることができました。心より感謝申し上げます。

今後も引き続きよろしく願いいたします。

【いじめ調査(第1学期)について】

毎年実施しているいじめアンケートを基にした、「いじめ調査」と「心の相談室」の取組を今学期も実施しました。特に大きいいじめ事象は確認されず、まずは一安心の結果でした。遊びの中での言葉のトラブル(冷やかしかや嫌なことを言われるなど)や思いの行き違いによるトラブルなどについては30件でした。事情を確かめ、解決への指導をしました。今後も、全校児童が笑顔で安心して過ごせる学校環境と人間関係を構築できるよう、職員一同アンテナを高く張り、指導を続けてまいります。各ご家庭におかれましては、お子様の様子の変化やお気付きになられることなどございましたら、担任や学校にご相談ください。今後ともご支援・ご協力よろしく願いいたします。



第2学期始業式 8月29日(月)

いつも通りに登校します。給食があります。(一斉下校 13:30)
持ち物については、各学級通信をご確認ください。



